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Редактор вещает!
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Сегодня, 25 марта, в самом начале каникул, против всех правил и убеждений

редколлегия выпускает спецвыпуск своей газеты. Причина тому конкурс

«Издательская деятельность в школе». В конкурсе мы принимаем участие далеко не

первый раз: что-то удается, что-то до сих пор остается проблемой для членов

редколлегии. Однако мы развиваемся и учимся. Немалой помощью оказываются

мастер-классы. Всегда представляется широкий выбора тем, каждый может посетить

тот мастер-класс, который ближе ему, и где он может задать вопрос на интересующий

его вопрос и, конечно же, получить ответ.

В этом году конкурс проводится не как обычно в два дня, а в три: экскурсионный,

мастер-классы и собственно сам конкурсный день. Большое значение имел

экскурсионный день. Во-первых, это должно было конкурсантов навести на мысль о

теме номера очного этапа. Во-вторых, сплотить ребят из разных городов, несмотря на

то, что они участвуют в конкурсе и буквально через день стали соперниками. И, в-

третьих, конечно же, показать некоторые места города и петербуржцам, и ребятам из

разных уголков нашей страны: Находки, Калининграда, Новосибирска, Рязани,

Москвы, Шарьи и других, некоторым даже удалось принять участие в создании
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новостного видеоролика. (экскурсия в СЗИПе на кафедре журналистики и медиа

технологий СМИ). Одна из самых больших возможностей, предоставляемых

организаторами конкурса, даже не участие, а возможность пообщаться с другими

начинающими журналистами, поделиться опытом. В прошлом году мне удалось

познакомиться с главным редактором школьной газеты Выборга, в этом – пообщаться с

ребятами из Калининграда.

Второй день проходил уже в здании СЗИПа, где опытные преподаватели и

практикующие журналисты провели для нас мастер-класс. В конце дня было собрание

руководителей, но поскольку наш руководитель не смог прийти, туда отправилась

я.Говорили там об организации конкурсного дня, о том что стоит ожидать других

насущных пролемах. После "живого" мастер-класса слушать об организационных

вопросах честно говоря не очень хотелось. Однако в конце дня Пигичка Юрий

Либомирович предложил провести неольшую экскурсию по кафедре Графики. Пошли

не все, а зря. До этого дня мне не приходилось бывать в настоящих творческих

мастерских, где творится творческий беспорядок, что придает этому месту еще

большую привлекательность. Много мольбертов различные бюсты, столов почти не

было, и что больше всего привлекло мое внимание - это книги. Казалось бы, что

книги делают в мастерской, где рисуют?? На самом деле, это были книги ручной

работы. И действительно, присмотревшись к ним было заметно, что каждая работа

по-своему уникальна и интересна. и все это сделал студенты 1 -2 курса! На этой

прекрасной ноте путишествие в СЗИПе на тот день закончилось, за исключением

поиска выхода. : )

Конкурсный день…пожалуй, один из самых тяжелых дней, особенно после бессонной ночи, ведь начались каникулы, и как это не

просидеть всю ночь напролет…Встали, собрались, даже пришли вовремя. Ждем темы. Не скажу, что как-то особо волновались и

переживали. Участие в конкурсе привычно для нас. Это уже вошло в привычку, и стало неотъемлемой частью весенних каникул.

Однако организаторы конкурса всегда придумывают что-нибудь новое и интересное, главным образом – это темы: «Голубь, почта,

SMS…Что дальше?», «Открытие «Америк», «Молодежь в фокусе событий».

Тема сегодняшнего выпуска: «В фокусе: Питер, конкурс и я». На страницах вы сможете узнать мнение петербуржцев о событиях,

прошедших уже в совсем казалось бы недавно начавшемся 2013 году, а так же прочитать к чему же мы пришли.

Приятного прочтения. Ваш главный редактор, Ксения Окунева

Фотография с мастер-класса, взята с

сайта schoolizdat. ru

"Работа кипит"



В диалоге с Петербургом
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Здравствуйте, дорогие читатели «Лицейского

Вестника». Сегодня мы вышли на улицы нашего

любимого города с главным вопросом: На сколько

наша молодежь социально адаптивна? Мы сделали

маленькое блиц-интервью, и вот что получилось:

Интервью 1:

-Привет! Можно задать пару вопросов?

-Здравствуйте. Да, конечно.

-Как вас зовут?

-Италья и Анастасия

-Вааау, какое редкое имя! Чем вы увлекаетесь?

-(Италья) Я с детства увлекаюсь конным спортом, мне он

очень нравится, и я хочу продолжать это дело.

-(Анастасия) Я увлекаюсь плаваньем, так как оно полезно для здоровья, и в целом спорт это хорошо.

-Учувствуйте ли вы в каких-то общественных мероприятиях?

-(Италья) Недавно участвовала городской конкурс по Правилам дорожного движения.

-(Анастасия) Я принимаю участие в разных школьных конкурсах и мероприятиях.

-Есть ли у вас знакомые или друзья, которых вы привлекли к каким-то общественным мероприятиям или делам?

-(Италья) Да, я привлекла свою подругу ходить со мной в музыкальную школу, но это было давно, и уже мы не

Слева направо: Надя, Алина и Лиза.

ходим, это не мое.

-(Анастасия) Да, у меня есть подруга, которая не хотела

учиться и все время «забивала» на учебу, и я решила

помочь ей, и заставляла её учиться, это было очень

сложно, но так как мы подруги у меня это получилось.

- О каких городских мероприятих Вам известно и

принимали ли Вы участие в них?

- (Анастасия) Недавно я и мои друзья организовывали

праздник для детей в парке.

- (Италья) Ну.. .недавно кончилась масленичная неделя, в

конце недели в воскресенье в Южно-Приморском парке

проходили празднование и сжигали чучело :)

-Спасибо большое!

Италья и Анастасия

Интервью 2:

-Здравствуйте.

-Привет.

-Не могли бы ответить на пару вопросов?

-Да, конечно, давайте, всё равно скучно ждать сеанса.

-Как вас зовут?

-Надя, Алина и Лиза.

-Чем вы увлекаетесь, девчонки?

-(Надя) Мне очень нравится заниматься гитарой, люблю музыку.

-(Алина) Танцами и гитарой.

-Учувствуйте ли вы в каких-то общественных мероприятиях?

-(Надя) Ходила недавно на концерт.

Взято с сайта http://www. invalirus. ru/
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-(Алина) Мы участвуем в различных мероприятиях,

направленных на озеленение города, сейчас пока нигде не

участвуем, так как еще лежит снег((

-Есть ли у вас знакомые или друзья, которых вы привлекли

к каким-то общественным мероприятиям или делам?

-(хором)Да, было такое, но давно и я уже не помню)\

- А о каких городских мероприятиях вы знаете?

- (Алина) Мы с Надей принимали участие в снежной битве

на Марсовом поле, было весело! ! !

- (Лиза) 26 февраля вроде был конкурс Юная

Петербурженка.

- Ты принимала участие?

- К сожалению, нет. Но моя подруга занимается в театре-

студии эстетики и моды "Грация" и она принимала

участие!

-Спасибо большое за ответы!!!

Мы около полутора часов блуждали по торговому центру,

и там мы видели только молодежь, которая шла тибо по

магазинам спокойно и не спеша, либо тех, кто торопился в

кинотеатр, но все были чем-то заинтересованы, у всех

была какая-та цель в голове, ведь глупо просто так

блуждать по торговому центру? Мы встретили много

людей, конечно же большинство из них либо были заняты,

либо просто не отвечали нам даже на банальное

"Здравствуйте", мы с этим уже давно смирились, и

привыкли к такому отношению, но все же мы были рады,

что наша молодежь занята, и не находится в своих четырех

стенах, как овощ! ! !

Неледовое побоище

Один из членов редколлегии тоже принимал

участие в снежной битве и решил поделиться

своими впечатлениями.

2 февраля в нашем городе на Марсово поле прошла

замечательная битва. Снежная битва. Все в этот раз

было согласовано с министерством, так как Снежная

битва проходила и до этого, но тогда демонстрантов

выгнали, ибо это было все не по закону. В этот раз,

когда все бумаги были собраны, организаторы

объявили дату «эпического сражения». Рядом дежурил

наряд «Полиционеров». Со стороны казалось, что

снег, который тихо и мирно лежал, взяли и подняли в

воздух, и он не опускался минут 10, потом уже стало

спокойнее, прохожие просто открывали рот, видя эту

картину! А в самом эпицентре событий было куда

хуже… Я напомню, что 2 февраля была оочень теплая

погода и снег начал таять… К счастью все участники

это понимали и не кидались ледышками! ! Забыл

сказать, что воевали черные шапки и цветные шапки.

Было 2 «раунда». Я не знаю, кто победил, когда ты

находишься в снежной буре и пытаешься хоть как-то

уклонится от снежков. Расскажу сам сюжет сражения.

Так как цветных шапок было в человек 20 больше,

нам, черным пришлось туго. Они все время нападали

на нас, а мы отбивались, как могли! ! ! Мы несколько

раз с криком : «Ураа! !» Бежали на врага, получали

куда только можно, кидали в кого-нибудь и убегали

обратно, ну и естественно «Цветные» нас провожали,

снегом… Но самое эпическое – это начало. Все

замерли, у всех снежки в руках, все на пределе, и тут

началось… В тебя летит over 9000 снежков, и ты

понимаешь ,что от них уклонится просто нереально…

В конце нас, черных, начали атаковать с фланга, но мы

кое-как устояли. Вторая битва проходила чуть дальше,

я не знаю почему, но так получилось. Там было еще

хуже… Когда две «армии» встретились лицом к лицу

снежки лепить было бесполезно, и мы просто начали

кидать снег вверх, я ничего не видел, я, как собака рыл

снег под собой, да и это не помогло. Скоро они хотят

опять провести битву, так что если кто-то

заинтересовался этим заходите в их группу:

vk.com/snow_fight_spb

План битвы (вверху)

Сбор участников битвы

(справа)
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Эта статья не претендует на расизм, фашизм или просто не любовь к странным

людям, как и её добропорядочный автор, как может показаться на первый взгляд.

Молодёжь в XXI веке – это, в первую очередь, люди, которые умеют грандиозно и

феерично работать с информацией и обрабатывать её, в отличие от личностей иных

возрастов.

Но, хотя информация и занимает в жизни людей сейчас огромное место, молодёжь не

исчезает сутками за компьютерами или планшетами, как думают многие взрослые, а

увлекается совершенно разнообразными идеями, вещами и мероприятиями. Это

заявление вполне оправдано: я ходил на блиц-опрос и общался с подростками,

Вести с полей

которые увлекаются различными вещами и печками для евреев; был на экскурсии, где вся наша группа с увлечением

слушала о работе типографии, пыталась фотографировать даже запрещённые места и задавала экскурсоводу

интересующие вопросы; наша великолепная и блистательная команда, как и много других команд, собрались в

СЗИПе, чтобы поучаствовать в интереснейшем конкурсе и побороться за звание одних из самых молодых

журналистов, а некоторые участвуют, чтобы учиться этому делу и посвятить ему свою жизнь.

Есть множество других примеров, наглядно показывающих, что молодёжь сегодня – это деловой и энергетический

центр современного мира, без которого некого было бы учить и мучить всякими запретами, которые всё равно

зачастую обходятся.

Кто ж ещё поедет на велосипеде за несколько десятков километров по непреодолимым «Эверестам» к какому-нибудь

озеру или заброшенной крепости, чтобы просто запечатлеть интересное место на фотографию и получить

незабываемые впечатления. Такими «весьма загадочными» для многих обычных людей являются мои друзья и по

совместительству одноклассники, а заодно ещё и коллеги в школьной газете.

Великолепно же мгновение, когда мы можем наблюдать, как студентов привидения ищут время, чтоб поспать.

Студенты – основа молодёжи, и они постоянно чем-то заняты:

работают, учатся в институте, развлекаются, чему-то учатся вне

института, поэтому-то у них так мало времени. Да мало времени

у всей молодёжи, его постоянно не хватает, так как в голову лезет

столько идей, хочется столько сделать, а не выходит. И это итог.

Еще, наш интервьюер, Сопешко Даниил, высказался по этому

поводу:

Я считаю, что молодёжь – это наше будущее, без неё наш мир

может погибнуть. Чем больше молодёжи увлекается различными

интересностями, чем больше таких людей, тем весь мир станет

краше лучше, как в духовном, так и в материальном плане.

Верстальщик тоже не смог удержаться :)

Роль молодежи в нашем мире невозможно переоценить. Молодежь легче и быстрее осваивает новые технологии и

инновации, и именно от них будет зависеть будущее нашего мира, ведь именно они будут изобретать и разробатовать

что-то новое: вакины, космические корабли, искусственный интеллект и многое другое.

Спасибо за внимание.

Живые легенды журналистики

На экскурсии в президентской

библиотеке




